ASOCIACION DE VECINOS DE AMARA - ENSANCHE

SAN SEBASTIAN 29 de Enero de 1979

La comisión de Contribuciones Especiales de la Asociación de Vecinos de Amara Berri, quiere tener una entrevista con las AA.VV. de Donostia para informar del planteamiento hecho por la Asociación (que era el de la asamblea de vecinos, celebrada en el mes de Junio de 1978 en el Fronton Anoeta) a la Gestora municipal, en una reunión celebrada el 2/12/78 y conocer la actitud de las AA.VV. con respecto al tema due està defendiendo la Asociación.

A esta misma reunión se invitan a los partidos políticos que en el mes de Marzo de 1978, cuando la Asociación empezó a tener unas entrevistas sobre el tema de la urbanización del barrio con la corposeción anterior, dieron su voto de confianza a que fuese la Asociación la que defendiera el planteamiento de los vecinos. También se invita al resto de los partidos guipuzcoanos para que puedan manifestar su postura ante el tema.

El dia 3 de Febrero de 1979 es la fecha marcada por los presentes en la reunión del dia 2/12/78 en el Ayuntamiento (alcalde, Presidente de la comisión de Urbanismo - por estar el presidente enfermo -, Presidente de la comisión de Distritos y Barrios y equipo asesor), para dar la respuesta al tema. Por este motivo, vemos necesaria la presencia de las AA.VV., así como de su postura ante el tema, a la hora de ir a la entrevista con la Gestora.

Por esto, agradeceremos la presencia de algún miembro de su Asociación a la reunión que se celebrara el próximo jueves, dia 1 de Febrero, a las 8 de la noche, en la Escuela de Peritos (Plaza Pio XII).

Agradeciendo de antemano su presencia, le saluda atte. en nombre de la Asociación,

LA PRESIDENTA

KORO ARZA ALVAREZ